



El pasado sábado 11 se reunieron trabajadores de medios de comunicación convocados por Analía Liba, coordinadora de AFSCA NEA (Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual) en el Salón de la Casa de la Cultura de Gdor. Virasoro. En la oportunidad participaron comunicadores de San Carlos, Apóstoles, Garabí y Gdor. Virasoro.

La convocatoria para el encuentro se realizó a través de la Municipalidad de Gdor. Virasoro con el objetivo de dar a conocer los puntos sobresalientes de la nueva Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual promulgada en el 2009. A dichos efectos se reunieron locutores, periodistas, comunicadores sociales y propietarios de medios de comunicación de las localidades de San Carlos, Apóstoles, Garabí y Gdor. Virasoro.

En la oportunidad los trabajadores de los medios plantearon sus dudas y expusieron acerca de las dificultades para conseguir sus respectivas Licencias a fin de llevar adelante su tarea de comunicar en forma legal.

Por otro lado la coordinadora de AFSCA NEA dio a conocer diferentes talleres en el marco de capacitar a quienes se desempeñen en un medio de comunicación.

{phocagallery view=category|categoryid=326|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}

Fuente: Prensa de Virasoro